

La Espae cumple 34 años de creación

La Espae, Graduate School of Management de la Espol celebra hoy 34 años. Fue creada el 29 de noviembre de 1983. En esa época se vio la necesidad de que los profesionales graduados de la **Espol** con formación técnica conozcan también de herramientas administrativas.

Según sus directivos, la Espae es la primera y única escuela de negocios del país en ostentar la acreditación de la AACSB International, desde el 2004. Además, es la primera escuela de negocios del Ecuador 2017, según la revista *América Economía*.

La Espae cuenta con más de 2.800 graduados y ofrece cinco maestrías: Administración de Empresas, Administración y Dirección de Empresas con Mención en Innovación, en Gestión de Proyectos, en Gerencia de Hospitales y en Agrobnegocios Sostenibles. Está dirigida por Virginia Lasio. (1)